



**THE CHRISTMAS
PROJECT**

SPONSORING-DOSSIER 2024



THE CHRISTMAS PROJECT 2024

«**The Christmas Project**» ist ein musikalisches Vorhaben, das von «**projektprozent**» präsentiert wird. Die Grundidee des Projekts besteht darin, ein modernes, weihnachtliches Programm für einen Chor, bestehend aus 60 bis 100 Teilnehmenden, neu zu arrangieren und für eine Weihnachtskonzertreihe vorzubereiten.

«**The Christmas Project**» geht in diesem Jahr in die zweite Runde. Nachdem wir im letzten Jahr in Buchs, Beinwil am See und Rheinfelden gesamthaft 800 Konzertbesuchende begrüssen durften, wird das neue, rund anderthalbstündige Konzertprogramm im Dezember 2024 in den Aargauer Städten Aarau, Zofingen und Rheinfelden aufgeführt.

Ihre Unterstützung würde massgeblich dazu beitragen dieses Weihnachtsprojekt zu unterstützen und die Musikkultur im Kanton Aargau und der Region weiter zu fördern. Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und freuen uns, Sie als Partner begrüssen zu dürfen.

STATISTIK

Auf der Konzerttour 2024 werden mehr als 1'000 Besuchende erwartet. Im vergangenen Premierenjahr verkauften wir rund 800 Tickets. Im vergangenen Jahr verzeichneten wir 16'000 Aufrufe auf unserer Homepage. 10'000 Flyer fanden den Weg in die Aargauer Haushalte. 700 Programmheft-Exemplare wurden auf der letztjährigen Tour verteilt. In diversen renommierten Aargauer Zeitungen, Radios und Onlinemedien wurde über unsere Veranstaltungsreihe berichtet.

IMPRESSIONEN 2023

Weitere Impressionen finden Sie online in unserem Rückblick-Clip.

Alle Bilder in diesem Dossier sind von der Derrniere der letztjährigen Ausgabe in Rheinfelden.



SPONSORING

Um «The Christmas Project» umzusetzen, sind wir auf finanzielle Unterstützung von Partnern und Sponsoren angewiesen. Sie finden anbei unsere Sponsoring-Möglichkeiten. Gerne besprechen wir auch ein individuelles Angebot persönlich mit Ihnen. **Herzlichen Dank!**

SPONSORING	BETRAG	LEISTUNG
HAUPTSPONSOREN		
Platinsponsor	CHF 10'000.00	Programmheft-Doppelseite (2x A5) f. Inserat Privat-Konzert im Vorfeld Vollplatzierung auf Web und Print als Platinsponsor Verdankung und Gratis-Eintritt nach Absprache Backstageführung und exklusiver Einblick in die Produktion (auch mit Kunden möglich). Platzierung als Ticket-Sponsor mit Brand Meet&Greet mit Solisten, Musiker und Projektteam Kostenfreie Konsumation für Sponsor und Gäste Social-Media-Collaboration
Goldsponsor	CHF 7'500.00	Programmheft-Seite (1x A5) f. Inserat Vollplatzierung auf Web und Print als Goldsponsor Verdankung und Gratis-Eintritt nach Absprache Backstageführung und exklusiver Einblick in die Produktion (auch mit Kunden möglich). Meet&Greet mit Solisten, Musiker und Projektteam Kostenfreie Konsumation für Sponsor und Gäste Social-Media-Collaboration
Silbersponsor	CHF 5'000.00	Halbe Programmheft-Seite (½x A5) f. Inserat Vollplatzierung auf Web und Print als Silbersponsor Verdankung und 10 Gratis-Tickets Backstageführung (auch mit Kunden möglich). Kostenfreie Konsumation für Sponsor und Gäste Social-Media-Collaboration
Bronzesponsor	CHF 2'500.00	Viertel Programmheft-Seite (¼x A5) f. Inserat Vollplatzierung auf Web und Print als Bronzesponsor Verdankung und 5 Gratis-Tickets Kostenfreie Konsumation für Sponsor und Gäste Social-Media-Collaboration
SPONSOREN		
Konzertpartner	CHF 1'000.00	Programmheft-Verdankung mit Logoplastizierung Webseite-Platzierung mit Name Verdankung und 5 Gratis-Tickets
Konzertunterstützer	CHF 500.00	Programmheft-Verdankung in Textform 2 Gratis-Tickets
Konzertfreund	CHF 250.00	Persönliche Postkarte mit Danksagung 2 Gratis-Tickets

Übersicht Sponsoring-Angebot «The Christmas Project 2024».

PROJEKTBERICHT 2023



Pop trifft auf Weihnachten

Eine Konzertidee, die zum Erfolg wurde.

3 Konzerte, 70 Mitwirkende, 800 BesucherInnen – das war «The Christmas Project 2023». Die weihnachtliche Konzertserie betrat vergangenen Dezember mit Musiker Joel Goldenberger erstmals die weihnachtlich geschmückten Bühnen der Aargauer Konzertsäle, begleitet von einer phänomenalen Live-Band und einem 60-köpfigen Chor. Und dies keineswegs erfolglos.

«Wow, das war wirklich eindrücklich», teilte eine Besucherin am Ende der Vorstellung von «The Christmas Project» im Löwensaal Beinwil am See mit. Wir schreiben den 09. Dezember 2023. Der Saal ist gut besucht. «Das ist das beste Konzert, welches ich in meinen 85 Jahren Lebzeit zu Gesicht bekommen habe», meinte einige Minuten später ein älterer Zuhörer begeistert. Da war ganz schön was los im Seetal. Aber nicht nur dort – auch im Gemeindesaal Buchs (AG) sowie im Bahnhofsaal Rheinfelden kamen uns ebenso euphorische Stimmen zu Ohren.

60 Sängerinnen und Sänger gaben auf der stubenähnlich eingerichteten Bühne dreistimmig Songs von Joel Goldenberger zum Besten, begleitet von gut ausgesuchten Weihnachtsliedern. Dirigent Dave Scheidegger aus Küttigen leitet den Chor schwungvoll an.

«Seit gut einem Jahr arbeiten wir intensiv an dieser neuen Konzertidee», erzählt Projektleiter Noah Stritt von projektprozent, «und da ist die Freude natürlich gross, wenn wir so viele Zuschauer wie heute begrüßen dürfen». Die Begeisterung steht dem jungen Unternehmer deutlich ins Gesicht geschrieben.

Im Anschluss an die Konzertreihe erschienen in den sozialen Medien regelmässig Videos von Teilen der Weihnachtsshow. Joel Goldenberger kommentierte dabei: «Ich schwelge noch immer in tollen Erinnerungen – tausend Dank an alle, die auf irgendeine Art mitgewirkt haben. «The Christmas Project» wird im 2024 zurückkehren».

Weitere Infos auf www.thechristmasproject.ch

GEMEINSAM VORWÄRTS

Über eine positive Rückmeldung würden wir uns sehr freuen und bedanken uns bereits jetzt für eine allfällige Zusammenarbeit. Wir danken herzlichst.

Noah Stritt
Geschäftsführung

Yannic Lüthi
Eventmanagement